
 

Newsletter N° 10 – Ottobre 2022 
Ottobre è da sempre un mese “fermo” e tranquillo, a Chamois, ma le notizie non mancano. 
A cominciare dai risultati elettorali del voto del 25 settembre. C’è poi il fermo della funivia 

per manutenzione, con le modalità alternative per raggiungere il paese. Infine vi 
riproponiamo due lettere relative al CMF, Consorzio di Miglioramento Fondiario: una del 

sindaco Mario Pucci, l’altra del Presidente del Consorzio, Antoine Casarotto.

Foto di Emilio Antonietti



I risultati del voto a Chamois

Alle elezioni politiche del 25 settembre, su 98 aventi diritti al voto, hanno 
votato in 67, una percentuale del 68,73%. Le schede bianche sono state 7, le 
nulle 3.

I risultati vedono il Centrodestra vittorioso con 23 voti, seguito da Vallée 
d’Aoste-Autonomie  Progrès Fédéralisme con 22.

In dettaglio, potete vedere tutti i risultati cliccando qui

I risultati sulla valutazione delle nostre manifestazioni estive

Forse avrete visto  in occasione delle  manifestazioni estive questa cartolina che 
serviva per raccogliere  il  giudizio sulla qualità delle nostre attività. Conoscere la 
vostra opinione è importante e serve a migliorarci. Il risultato è incoraggiante, le 
manifestazioni vi sono piaciute e avete scritto che intendete ritornarci. Il 
questionario ora è chiuso, ma potete ancora mandarci le vostre opinioni 
compilando il modulo a questo LINK

https://elezioni.regione.vda.it/Elezioni/Mobile/VotiLista_i.aspx?idele=168&ord=1&setcar=n&idcom=16&idsez=0
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScFft2aE9JppJLkcwXAxNXJhQE7W5A_8hjFH1Sq1ncrs1j6SQ/viewform?usp=pp_url


Funivia ferma per manutenzione

La funivia resterà ferma per manutenzione durante alcuni giorni del mese di 
ottobre. 


CORSE DI ANDATA NAVETTA

Buisson - La Magdeleine ( Loc Beurt de Fond) 11:00 16:15

La Magdeleine ( Loc Beurt de Fond) - Chamois 06:30 07:30 08:30 09:30 10:30 11:30 13:30 14:30 15:30 16:30 17:30 18:30 19:30 20:30

CORSE DI RITORNO NAVETTA

Chamois - La Magdeleine ( Loc Beurt de Fond) 07:00 08:00 09:00 10:00 11:00 13:00 14:00 15:00 16:00 17:00 18:00 19:00 20:00

La Magdeleine ( Loc Beurt de Fond) - Buisson 08:10 14:30

Reperibilità Notturna dalle 20:30 alle 6:30

349 6883293

Ci Scusiamo per il Disagio La Direzione

AVVISO DI CHIUSURA I

Il giorno 10 ottobre la Funivia farà le seguenti corse al mattino 7:00, 7:30 e 8:00.

ORARIO

ORARIO

Si avvisa la Spettabile clientela che a causa di Importanti lavori di Manutenzione nei giorni 10, 11, 12 e 13 ottobre 2022 la funivia sarà chiusa. 
Verrà attivato il servizio sostitutivo con Navette che partiranno dal Comune di La Magdeleine in Loc. Beurt de Fond con orari sottoriportati.

La Riapertura è prevista con la corsa delle 7:00 di venerdì 14 ottobre 2022

Le Corse con le Navette delle 8:10 da La Magdeleine (Loc. Beurt de Fond) e 16:15 da Buisson includono il Trasporto a scuola dei 
bambini.

CORSE DI ANDATA NAVETTA

Buisson - La Magdeleine ( Loc Beurt de Fond) 11:00 16:15

La Magdeleine ( Loc Beurt de Fond) - Chamois 06:30 07:30 08:30 09:30 10:30 11:30 13:30 14:30 15:30 16:30 17:30 18:30 19:30 20:30

CORSE DI RITORNO NAVETTA

Chamois - La Magdeleine ( Loc Beurt de Fond) 07:00 08:00 09:00 10:00 11:00 13:00 14:00 15:00 16:00 17:00 18:00 19:00 20:00

La Magdeleine ( Loc Beurt de Fond) - Buisson 08:10 14:30

Reperibilità Notturna dalle 20:30 alle 6:30

349 6883293

Ci Scusiamo per il Disagio La Direzione

AVVISO DI CHIUSURA II

Il giorno 18 ottobre la Funivia farà le seguenti corse al mattino 7:00, 7:30 e 8:00.

ORARIO

ORARIO

Si avvisa la Spettabile clientela che a causa di Importanti lavori di Manutenzione nei giorni 18 e 19 ottobre 2022 la funivia sarà chiusa.                  
Verrà attivato il servizio sostitutivo con Navette che partiranno dal Comune di La Magdeleine in Loc. Beurt de Fond con orari sottoriportati.

La Riapertura è prevista con la corsa delle 7:00 di giovedì 20 ottobre 2022

Le Corse con le Navette delle 8:10 da La Magdeleine (Loc. Beurt de Fond) e 16:15 da Buisson includono il Trasporto a scuola dei 
bambini.



Al momento i giorni di chiusura previsti sono il 10 -11-12-13, e 18-19 
ottobre, durante i quali sarà attivo un servizio sostitutivo con le jeep. Per 
avere la sicurezza dei giorni di chiusura e informazioni dettagliate, consultare 
il sito della funivia www.chamoisservizi.it, oppure telefonare ai numeri 
0166.519890 (stazione di Buisson) - 0166. 47136 (stazione di Chamois)


Due lettere, due riflessioni sul CMF

In agosto, il sabato 27, si è tenuta l’assemblea  del CMF - Consorzio di 
Miglioramento Fondiario (di Chamois), aperta a tutti i proprietari di case e 
terreni a Chamois, inseriti nel catasto consortile (per sapere se si è nel 
catasto consortile è possibile scrivere a cmfchamois@gmail.com).

Era la prima riunione presieduta dal  nuovo direttivo CMF, dopo che il 
precedente direttivo, in carica fino a fine giugno 2022, aveva dato le 
dimissioni.

Alla riunione erano presenti  24  consorziati, oltre a una rappresentanza dei 
revisori dei conti e ta re membri del consiglio direttivo. Si è approvato il 
bilancio di esercizio 2021, seppur con ritardo rispetto alla scadenza del 30 
giugno, in quanto il precedente direttivo in carica fino a giugno, pur avendo 
approvato il bilancio non lo aveva sottoposto all’assemblea dei Soci. 
L’avanzo di esercizio 2021  è di 1925 Euro. Sono state approvate le tabelle 
degli indicatori ambientali, che purtroppo sono quasi prive di dati. Si è quindi 
deliberato di attivare le procedure per inserire il sistema irriguo consortile 
nella banca dati nazionale del sistema SIGRIAN, il Sistema Informativo 
Nazionale per la Gestione delle Risorse Idriche in Agricoltura ( richiesta già a 
partire dal 2016 e da farsi entro il 2018, ma   mai attuata dal CMF di 
Chamois), di assegnare i lavori di manutenzione straordinaria dei canali 
consortili  e di posa di nuove tubazioni di irrigazione e di avviare le procedure 
per accedere ai contributi regionali.  Sono anche state  approvate  due 
mozioni: la prima riguarda la risoluzione consensuale della convenzione fra 
l’ing. A. Gadin e il Consorzio con la quale si stabiliva  il couso idroelettrico e 
agricolo dell’acqua e delle tubazioni coconsortili, mentre la seconda mozione 
riguarda l’avvio di chiarimenti fra la Cervino SpA, la regione VDA e il Comune 
di Chamois per le procedure di immissione di di acqua nel lago, il controllo 
del livello del lago e le responsabilità di esecuzione. 


In merito al  CMF, abbiamo ricevuto dal sindaco Mario Pucci una lettera di 
riflessione, che il sindaco ha pregato di pubblicare sulla nostra newsletter. 
Come in altre occasioni, abbiamo voluto  sentire anche l’altra campana e 
abbiamo chiesto al  presidente del CMF, Antoine Casarotto, di inviarci una 
sua riflessione.




Le proponiamo entrambe, certi che una informazione approfondita, che 
tenga presente le diverse posizioni, e rispetti una “par condicio” di visibilità 
non possa che essere d’aiuto per capire meglio le dinamiche della comunità 
di Chamois.


Carissimi, 

a seguito dell’ultimo incontro sento il desiderio di chiarire alcuni aspetti nel rapporto tra 
associazioni e amministrazione comunale di Chamois. Sono sempre stato molto aperto e 
trasparente, convinto che le azioni intraprese debbano essere sempre ben spiegate e una volta fatta 
giusta informazione si possa avviare la possibile collaborazione. 

Ho sofferto non poco delle incomprensioni legate al CMF, penso che sarebbe stato più idoneo 
trovare una soluzione condivisa fra i cittadini di Chamois che da sempre hanno preso a cura il 
territorio nella sua gestione delle acque e dei sentieri, tra persone che da più generazioni vive nella 
propria terra con quanti vi soggiornano in modo temporaneo che altrettanto hanno diritto di 
partecipare allo sviluppo del CMF e a cuore il futuro del nostro territorio. 

Se vi fosse stata una interlocuzione preliminare con quanti conoscono e da sempre operano nella 
gestione di acque e sentieri. forse non si sarebbe arrivati a questo drammatico distacco. 

Di Lago Lod e Centraline si è parlato tanto e spesso con competenza, ma la soluzione cui si è giunti 
è la più corretta e giusta: nessun abbassamento dei livelli del Lago Lod e rispetto di flora e fauna 
come è sempre stato; quanto alle centraline, quelle proposte in un vecchio progetto, non saranno più 
realizzate. Rimane la vera questione: quella di decidere e programmare per il futuro in modo 
positivo e convinto. Si tratta di riprendere il grande tema dello sfruttamento da energia rinnovabile 
per indurre consistenti benefici per tutta la popolazione residente e non. 

Dobbiamo attivare le CER (Comunità Energetiche Rinnovabile) e di questo vorrei sintetizzarne la 
situazione ad oggi. 

• A breve saranno approvati i regolamenti attuativi della legge nazionale 199/21 sulle CER 

• A breve sarà approvata una specifica legge regionale per la istituzione delle CER con 
adeguati finanziamenti 

• La nostra Unitè des Communes, che raggruppa 11 Comuni da St Vincent a Valtournanche, 
ha già definito la volontà di proseguire verso la costituzione di CER anche con la 
partecipazione ad almeno due fonti di finanziamento sia con un bando PNRR sia con la 
prossima partecipazione a specifici bandi con la collaborazione di apposita commissione 
regionale. 

• A breve il nostro Comune indirà apposite riunioni sia per le doverose informazioni su questo 
tema, sia per ottenere la partecipazione alla futura società CER. 

Su questo potremo tutti insieme ricondurci ad una rinnovata collaborazione, ciascuno nei propri 
ruoli e competenze. Su questo assumo personalmente il mio impegno nella convinzione che il 
perseguire obiettivi seri e condivisi superi ed annulli ogni controversia. 

Mario Pucci - Sindaco di Chamois



Caro Mario,

mi dispiace che tu abbia "sofferto non poco delle incomprensioni legate al CMF".  Colgo 

favorevolmente il tuo invito a "ricondurci ad una rinnovata collaborazione" ed apprezzo il tuo 

assumere personalmente "il mio impegno nella convinzione che il perseguire obiettivi seri e 

condivisi superi ed annulli ogni controversia". 

Condivido parzialmente l'affermazione "se vi fosse stata una interlocuzione preliminare con quanti 

conoscono e da sempre operano nella gestione di acque e sentieri forse non si sarebbe arrivati a 

questo drammatico distacco". 

Mi risulta tuttavia molto faticoso conciliare queste espressioni con la lettera di diniego da te 

ricevuta in data 2 settembre in merito alla richiesta di spazi per le attività del CMF. In tutti i verbali 

dei passati direttivi si legge "riuniti nella sala consiliare". Nella contabilità degli anni passati non si 

trova un solo versamento per l'utilizzo dello spazio polivalente deputato alle assemblee, mentre in 

quella di quest'anno ci sarà un versamento di euro 50 per l'assemblea di agosto.

La legge regionale 3/2001 afferma che il consorzio è "ente di natura privata,senza scopo di lucro, 

che compie un'opera di interesse generale". (art 2). Tale opera si compie per le seguenti finalità: 

"a) allo sviluppo, alla tutela, alla valorizzazione delle produzioni agricole e forestali;

b) alla riorganizzazione fondiaria;

c) alla difesa del suolo;

d) alla regimazione delle acque;

e) alla tutela dell'ambiente e delle sue risorse naturali." (art 1).

Nella medesima lettera giunge il tuo invito ad effettuare modifica statutaria per sanare la presunta 

anomalia della sede consortile sita nella casa comunale. Il CMF di Chamois è l'unico in tutta la 

Valle d'Aosta a trovarsi sotto "sfratto", con negazione anche del ritiro della corrispondenza a far 

data dal primo gennaio 2023. 

Quello che è veramente anomalo è che tali determinazioni siano seguite al mutare del direttivo del 

medesimo CMF e questo mi sembra tutto fuorchè espressione di interesse generale, considerando 

inoltre che il comune stesso amministra svariate particelle di proprietà fondiaria ricadenti nel 

consorzio.

Prendo comunque atto della volontà di conciliazione espressa, auspicando coerenza tra parole ed 

azioni. 

Non soltanto per quanto riguarda la questione della sede ma anche per sanare nel miglior modo 

l'attuale incertezza nei protocolli di gestione territoriale e per recuperare il tempo perso in questi 

anni nel perseguire obiettivi fatui in luogo di quelli rilevanti elencati nelle lettere da a ad e della 

legge regionale.

Cordialmente,

Antoine Casarotto



Finalmente disponibile il film Ensembio

Dopo quasi due anni dalla data prevista nel contratto con il regista, ci  è  stata 
consegnata la prima versione non definitiva del film Ensembio, prodotto dalla 
Associazione Insieme a Chamois e  realizzato in sostituzione dell’edizione 
2020 di ChamoiSic, che non si era tenuta a causa della pandemia. A seguito 
della consegna i diritti del film sono stati ceduti alla cifra simbolica di 1 Euro 
all’associazione Fonosintesi di Giorgio Li Calzi.

Esito del bando Green Communities del PNRR

Sono 35 le Green Communities che verranno finanziate con il Piano 
nazionale di Ripresa e Resilienza. È stata pubblicata  la graduatoria con i 
territori individuati, che si uniscono alle tre aree montane italiane già 
finanziate. In Valle d’Aosta è stata ammessa al finanziamento di 2 milioni di 
Euro la Comunità montana Grand Paradis. Purtroppo la Comunità Montana 
Monte Cervino  ha avuto un punteggio più basso e non è stata ammessa al 
finanziamento.




Aperto il bando per la "CER dell'anno" 2022 e per il Premio 
Prof. Calì 

Nell'ambito della sua attività di promozione delle Comunità Energetiche 
italiane, IFEC conferisce il riconoscimento annuale per l'iniziativa CER di 
maggior rilevanza nazionale, distintasi da un punto di vista di innovazione 
tecnologica e sociale. 

L'edizione 2022 del riconoscimento IFEC è accompagnata da una nuova 
opportunità: l'iniziativa selezionata si aggiudicherà infatti anche il Premio Prof. 
Michele Calì, dedicato alla memoria del Professore Emerito del Politecnico di 
Torino scomparso nel 2021, che prevede l'erogazione da parte della famiglia 
Calì di un premio dell'ammontare di 2400 €, vincolato ad attività per lo 
sviluppo della comunità energetica vincitrice. 

Le candidature sono aperte dal 1 ottobre al 1 novembre 2022. La CER 
vincitrice verrà annunciata durante la Seconda Conferenza nazionale delle 



Comunità Energetiche del 22 novembre. Per maggiori informazioni e modalità 
di partecipazione si invita a consultare il bando.

Una donazione con Satispay

Potete aiutarci a sostenere le attività, tutte gratuite,  di Insieme a Chamois, 
facendo una donazione con Satispay. E’ facile e veloce. 
Si può  inquadrare direttamente  il QR code dalla  App Satispay e digitare la 
cifra che volete donare. 

La ricevuta della donazione sarà salvata direttamente nella vostra App. 
Grazie in anticipo a chi vorrà sostenerci. 

Comunicare con il Comune
 

https://www.wec-italia.org/premiocomunitaenergetica/


Webcam

Meteo
 

Unitevi a noi 
INSIEME, CHAMOIS È PIÙ FORTE 

Iscriversi all’associazione Insieme a Chamois è semplice. 
È sufficiente effettuare un versamento e compilare i dati del modulo che 

trovate premendo il pulsante “ISCRIVITI ORA” qui sotto. 
Potete anche scegliere di sostenerci con il versamento del 5×1000, 

indicando il nostro codice fiscale 90018440074. 

ISCRIVITI ORA 

Numeri Utili 

Comune  
Tel. 0166.47134 

Ufficio turistico  
Tel. 0166.470949 

Bazar Nadia  
 Tel. 0166.47132 

Farmacia - Antey 
Tel. 0166.548339 

Funivia Buisson-Chamois 
Tel. 0166.519890 

Teleferica  
Cell. 335.1027864 
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